

GB Oktober 1992, Seite 3

P. Louis Pelâtre, neuer Apostolischer Vikar

Am 19. Juli 1992 gab der päpstliche Nuntius Sergio Sebastiani bei einem festlichen Gottesdienst in Polonezköy bekannt, dass der Heilige Vater den bisherigen Administrator unseres Vikariates, Louis Pelâtre, zum neuen Apostolischen Vikar von Istanbul ernannt hat.



Bischof Louis Pelâtre wurde am 12. Mai 1940 in der Bretagne in Frankreich geboren. Seine Familie betreibt eine Landwirtschaft in der Umgebung von Rennes. Dort schloss er sich auch im Jahr 1962 der Kongregation der Assumptionisten an. Es folgten Studienjahre an den Universitäten Lyon und Lille und nach der Priesterweihe 1969 ein einjähriger Einsatz in einer Pfarre von Lille.

Im Oktober 1970 kam Père Louis nach Istanbul und verbrachte zunächst ein Jahr zum Erwerb der türkischen Sprache in Ankara. Seit 1971 lebt er in Kadıköy. Er war durch mehrere Jahre Superior der türkischen Assumptionisten, von 1981 bis 1987 Präsident der Superiorenkonferenz der Türkei und seit 1989 Bischofsvikar unserer Stadt. Seit diesem

Jahr ist er auch Direktor der päpstlichen Missionswerke und seit Mai des heurigen Jahres zusätzlich Präsident der Caritas der Türkei.

Père Pelâtre hat sich in seiner Zeit als Generalvikar und zuletzt als Administrator des Vikariates das Vertrauen vieler Mitarbeiter erworben. Es ist sicherlich nicht leicht, eine kleine kirchliche Gruppe, die aus sehr verschiedenen Traditionen kommt, zum gemeinsamen Kirche-Sein zu führen.

Wir wünschen unserem Bischof Ludwig dafür von Herzen Gottes Segen.

GB November 1992, Seite 12

Neuer Generalvikar P. Dr. Lorenzo Piretto OP

Am 14. Oktober 1992 hat Bischof Louis Pelâtre den Superior des hiesigen Dominikanerklosters, P. Dr. Lorenzo Piretto OP, zum neuen Generalvikar des Apostolischen Vikariates ernannt. Bischof Pelâtre hatte vor seiner Ernennung selbst dieses Amt ausgeübt.

Wir freuen uns über die Ernennung von P. Lorenzo, der ein wirkliches Bindeglied zwischen den einzelnen Sprachgruppen sein kann. P. Lorenzo ist uns ja seit vielen Jahren bekannt, da sich die Kirche St. Georg in seinem Pfarrgebiet befindet.

Wir wünschen dem neuen Generalvikar von Herzen stets den Beistand und den Segen Gottes!